



AMERIQUE/COLOMBIE - Une nouvelle espérance pour les enfants des rues

Pereira (Agence Fides) – A Pereira, ville colombienne sise à 250 Km à l'ouest de Bogotá, ces dernières années, l'exploitation du travail des mineurs a fortement diminué grâce à un certain nombre de programmes ciblés visant à restituer leurs droits fondamentaux à chaque enfant et adolescent de la ville. L'une de ces initiatives, dénommée Acogida y Desarrollo, est soutenue par l'ONG Mundos Hermanos en collaboration avec l'Institut colombien pour le bien-être familial (ICBF). Au cours des quatre dernières années, grâce à ce programme, plus de 126 enfants ont pu être réinsérés dans la société. Il s'agissait d'adolescents exploités pour porter les paquets des personnes faisant leurs courses sur les places ou, dans d'autres cas, chargés de vendre des hallucinogènes. La majeure partie des mineurs qui mendient se concentre aux alentours des feux tricolores de la ville, « encouragés » par ceux qui leur donnent quelques menues monnaies, d'attendrissant du fait des températures rigides de la zone. De ces enfants, 122 ont été retirés de la rue et insérés dans le système scolaire. Une autre plaie grave qui afflige la zone est le tourisme sexuel qui, malheureusement, selon la Police locale, demeure impuni bien qu'étant bien connu dans la ville, dans la mesure où aucune plainte n'est déposée. Actuellement, l'ONG Mundos Hermanos de Pereira assiste 212 enfants et adolescents. (AP) (Agence Fides 08/10/2013)